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Informador.com.mx&quot;Nunca se habló de prestaciones a policías&quot;, responde
SepafInformador.com.mxHéctor Pérez recuerda que el compromiso del Estado parte de la
diferencia entre el sueldo y el salario homologado.y más »
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